

## Porträt der SwissShrimp AG

Die SwissShrimp AG ist das erste Unternehmen in der Schweiz, das die nachhaltige Zucht von Shrimps auf industriellem Niveau realisiert. Die Tiere wachsen in einem geschlossenen Salzwasserkreislauf heran, auf den Einsatz von Antibiotika wird verzichtet. Nach einer erfolgreichen Pilotproduktion hat SwissShrimp 2016 mit den Schweizer Salinen im aargauischen Rheinfelden einen attraktiven Standortpartner für die Grossproduktion gefunden. Dabei kann SwissShrimp die Abwärme des Industriebetriebs und ein lokal produziertes Salzgemisch für die Produktionsstätte nutzen. Die ersten Shrimps des Unternehmens werden voraussichtlich Anfang 2019 an den Detail- und Comestibles-Handel ausgeliefert. Das Unternehmen rechnet zu Beginn mit einer Jahresproduktion von 60 Tonnen. Das Leuchtturmprojekt stösst bei den Medien und in der Öffentlichkeit auf grosses Interesse und hat schon bedeutende Unternehmerpreise wie den Zurich Klimapreis gewonnen.

Für Medienschaffende: Mit einem Klick auf das Bild können Sie dieses in hoher Auflösung herunterladen. Das Bild darf ausschliesslich für redaktionelle Zwecke im Zusammenhang mit der SwissShrimp AG verwendet werden.



Ab Anfang 2019 werden die ersten nachhaltig gezüchteten Schweizer Shrimps im Detailhandel und in der Gastronomie erhältlich.

Für weitere Informationen und Bilder steht Ihnen unser Geschäftsführer Rafael Waber gerne zur Verfügung.